



Mesa presidencial del acto del 75 Aniversario del Colegio Concha Espina.

QUEIMADELOS



Revilla visitó la exposición conmemorativa en La Casona.

QUEIMADELOS

Como homenaje a los profesores y alumnos que durante estos años han trabajado en el centro Miguel Angel Revilla preside el acto central del 75 aniversario del colegio Concha Espina

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa El presidente de Cantabria Miguel Angel Revilla presidió ayer el acto conmemorativo del 75 Aniversario de la fundación del Colegio Concha Espina de Reinosa, a pesar de que a la misma hora tenía otro acto de gran importancia en la región, como era la inauguración de las nuevas cabinas en Fuente Dé; pero prefirió estar en Reinosa en esta conme-

Miguel Angel Revilla honró ayer con su presencia, en el Teatro Principal de Reinosa, el acto central del 75 Aniversario del Colegio Concha Espina, que consistió en varias intervenciones que las autoridades dirigieron al público que acudió al encuentro. Cerraron el acto los Coros Campurrianos Ecos del Ebro. Posteriormente el presidente visitó en la sala de exposiciones de La Casona la exposición con material de estos 75 años del colegio público, y finalizó la jornada, con

una comida de hermandad en el campo de golf de Nestares. Disculpó su ausencia al acto la consejera de Educación, que sí visitará el centro educativo mañana lunes, a las 10.30 horas. "Bendita profesión la de ser maestro", señaló el presidente regional, "porque mi madre era maestra, mi hermana es maestra y mi difunto hermano también fue maestro, y cuando me preguntan que después de la política que es lo que más me gusta, siempre he dicho que dar clases como las que he

moración emblemática. Su presencia, señaló, que "sirva de homenaje personal y como presidente regional a tantos profesores y alumnos que durante estos 75 años han legado al ser humano lo más preciado que se puede legar, la Educación". Significó el presidente la labor docente de Vicente González y de Elvira, Tomás y Carmen que hacen posible la continuidad de la extraordinaria tarea del centro.

impartido en la Universidad de Cantabria".

Miguel Angel Revilla recordó su niñez en Salceda, "mi madre era maestra allí, y allí aprendí a leer y a escribir, con la suerte de que mi profesora fue mi madre".

De ahí, añadió Revilla, que siempre que le invitan a cualquier acto cultural o a alguna conmemoración de los centros de Cantabria acude. Lo hace encantado, "como un homenaje a una labor extraordinaria, la más importante que se puede hacer que es impar-

tir educación, porque un hombre y una mujer no son libres si no tienen una formación". Entrañable también fue la comparecencia en el acto de Marta Saiz de la Maza, bisnieta de Concha Espina, que se mostró "encantada" de presidir un acto en honor de un colegio público que lleva 75 años llevando el nombre de la escritora cántabra. "Quiero en primer lugar transmitir el agradecimiento de toda mi familia por mantener vivo el nombre de doña Concha Espina ligado al colegio".

"Es un honor el saber que en este tiempo han mantenido junto a la institución una labor que para doña Concha fue fundamental, mujer que desarrolló una ingente labor literaria, pero que básicamente fue una mujer comprometida con el género humano, con la humanidad, cultura, educación, luchando para mantener su libertad y ser una mujer independiente del siglo pasado y siempre fiel a sus principios".

Diversas felicitaciones

El alcalde José Miguel Barrio felicitó a las autoridades presentes al acto, pero sobre todo a los profesores y alumnos que han hecho realidad una efemérides tan importante para todos los reinosanos; habló en su intervención "desde la pluralidad que han impartido sus profesores en esta larga trayectoria, haciendo posible esta historia reciente y futura, plural". La directora del colegio agradeció la presencia tanto de autoridades como de padres y alumnos del colegio público.

El concejal de Dinamización Local de Reinosa rechaza las acusaciones sobre el gasto telefónico

A. Q. Reinosa El concejal de Dinamización Local de Reinosa, José Luis Ibáñez Gómez, ha negado las acusaciones del Partido Popular en las que se le imputa un elevado gasto en su última factura telefónica, que ascendía a 255 euros. Según el edil, este aumento se debe, tal y como refleja un informe de la Policía Local, "al robo el pasado uno de febrero de su teléfono móvil, circunstancia que comunicó en su día a varios miembros de la Corporación". Según explicó el concejal

"desde que se produjo la sustracción del teléfono móvil hasta que se dio de baja la tarjeta se registró un consumo de 115 euros, un consumo que como ya he explicado a la portavoz del PP Reyes Mantilla y viene reflejado en el recibo, correspondió a las personas responsables del hurto". Ibáñez ha precisado que "su gasto telefónico asciende, de media, a 57 euros mensuales, una cifra que puede aumentar a 83 euros de promedio en aquellas épocas en que ha organizado eventos festivos o deportivos

como San Mateo, el Triatlón Blanco Reinosa Alto Campoo o el Duatlón Ciudad de Reinosa y en el que ha influido asimismo su incorporación a su habitual puesto de trabajo".

"Tengo más responsabilidades que cuando estaba liberado, ya que a mis responsabilidades de personal, empleo y turismo se ha unido el área de deportes". "Al romperse el pacto con el PSOE la gestión aumenta y yo no puedo realizar mis llamadas desde el Consistorio, por lo que recorro a la telefonía móvil".

Para Ibáñez "el uso del teléfono por parte de este concejal demuestra que se está haciendo un trabajo serio y responsable al servicio de los ciudadanos".

En su criterio, "la oposición llevada a cabo por el grupo del Partido Popular siembra dudas, descalifica a las personas y se basa en decir medias verdades y difundir infundios entre los ciudadanos, no es serio".

"Si la propuesta del PP para Reinosa es ésta y su modo de arripar el hombro se basa en propagar falacias, que sean los

propios habitantes los que saquen sus propias conclusiones".

Asimismo el primer teniente de alcalde del consistorio de Reinosa ha anunciado que en los próximos días hará "una sucinta exposición de la política de entorpecimiento y descalificaciones de todo tipo que hace el PP hacia este Ayuntamiento y sus representantes políticos, usando malintencionadamente cualquier aspecto aún a sabiendas de que sus informaciones son inexactas".

"Decir parte de una verdad y ocultar el resto es perverso. Y cuando afecta a la esfera de lo personal es insultante. Pero así es el actual Partido Popular en Reinosa y la oposición que realiza, basada en entorpecer y descalificar", concluyó el edil José Luis Ibáñez.